

Striche ziehen.

Film und Zeitzeugen-Gespräch

Thomas Onißeit saß 1983/1984 sechs Monate in Stasi-U-Haft, weil er mit Freunden in Weimar Sprüche wie „Macht aus dem Staat Gurkensalat!“ gesprüht hatte.

Der Dokumentarfilm: „Striche ziehen“ behandelt auch diese Zeit von Thomas Onißeit, vor allem aber das heutige Verhältnis zu seinem Bruder Jürgen, der von der Stasi kurze Zeit als Spitzel geführt wurde.



SANKT STEFAN
SONNEBERG



THÜRINGER
LANDESBEAUFTRAGTER
ZUR AUFARBEITUNG
DER SED-DIKTATUR



30 Jahre
Bildung für
Demokratie
1991–2021

Landeszentrale für
politische Bildung
Thüringen

Filmvorführung

„Striche ziehen.“

Zeitzeugen-Gespräch

mit Thomas Onißeit

Künstler in Stasi-U-Haft

Dienstag, 8. November 2022, 19.00 Uhr

Katholisches Gemeindezentrum Sankt Stefan

Rathenaustraße 9 • 96515 Sonneberg